



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

APPUI FINANCIER CONSIDÉRABLE À LA COMMISSION SCOLAIRE DES CHIC-CHOCS

Gaspé, le 17 juin 2013 – C'est avec plaisir que le ministre délégué aux régions et ministre responsable de la région Gaspésie–Îles-de-la-Madeleine, monsieur Gaétan Lelièvre, ainsi que la ministre de l'Éducation, du Loisir et du Sport, madame Marie Malavoy, sont heureux d'apporter un appui financier considérable à la Commission scolaire des Chic-Chocs, dans le cadre de la *Mesure Maintien des bâtiments 2012-2013*.

Une allocation de 4 447 639 \$ servira à rénover nos établissements afin de créer un environnement sain, sécuritaire et stimulant pour nos élèves et notre personnel. Réfection de toitures, remplacement de systèmes d'électricité, de communication, de systèmes d'alarme et d'incendie, remplacement de portes et de fenêtres, remplacement de parements extérieurs, sont quelques exemples des travaux qui seront réalisés.

La Commission scolaire des Chic-Chocs compte treize écoles primaires, trois écoles primaires-secondaires, quatre écoles secondaires, trois centres de formation générale adulte et formation professionnelle composés de divers pavillons et de deux centres administratifs.

2853 élèves jeunes, 967 élèves en formation professionnelle et à l'éducation des adultes et près de 700 employés pourront profiter des investissements annoncés.

Voilà une excellente nouvelle pour tous les élèves et employés de notre Commission scolaire!

- 30 -

Source :

Michel Morin,
directeur du Service du secrétariat général, des communications et de la gestion documentaire
(418) 368-3499, poste 5911